

Besuch & Besucher

Zwei Projekte laufen zurzeit im evangelisch-lutherischen Kindergarten Huntlosen. Das Fuchsprojekt richtet sich an die Schulanfänger im Sommer, „Mein Körper“ an die „Bleiberkinder“, die die Einrichtung auch nach den Sommerferien weiter besuchen. Das berichtet Leiterin **Sonja Hatzler**. Die Füchse machen sich „auf den Weg“ in Richtung Schule und nehmen so langsam Abschied vom Kindergarten. Dies geschieht auch durch Ausflüge, zum Beispiel zum Kinderkrankenhaus Oldenburg. Die „Bleiberkinder“ erarbeiten parallel ihr eigenes Projekt zum Thema „Mein Körper“. Aus diesem Grund besuchten sie jüngst das Seniorenheim in Großenkneten. Es wurden drei Lieder gesungen

und eine Handabdruckaktion angeboten. Neben einer Kindergartenhand folgte eine Hand eines Bewohners des Heimes. Als Stärkung gab es von den Bewohnern Obst und Gemüse, Getränke und noch etwas Süßes. Der Weg von Huntlosen nach Großenkneten und zurück wurde mit dem Zug gemeistert.

Schüler und Lehrer verschwinden, um zu proben, eine allgemeine Aufregung ist zu spüren und Musik dringt



Starker Auftritt: Die Theater-AG gefiel mit ihrem Beitrag beim Bühnenabend am Gymnasium Ahlhorn

BILD: SCHULE

aus allen Räumen. So beschreiben **Maja Schilberg** und **Luca Rudebusch** aus der 10b die Atmosphäre vor dem Bühnenabend am Dietrich-Bonhoeffer-Gymnasium Ahlhorn. Auch dieses Mal sorgten Jugendliche und Lehrkräfte mit einem vielfältigen Programm wieder für Begeisterung bei den Besuchern des Bühnenabends. Neu war ein umfangreiches, humorvolles Theaterstück der Theater-AG, das für große Begeisterung sorgte. Die Kunst-AG hatte dafür die

passenden Kulissen gemalt.

Die Bläserklasse spielte unter anderem „Old MacDonald had a farm“. Dazu kam das neue DBG-Ensemble mit gleich sechs Liedern. Dieses begleitete auch die Klasse 6b beim Lied „Au Revoir“ und die Klassen 5a, 5b und 6b bei den Liedern „Make Love not War“ und „Have a nice Day“. Auch die Musik-AG war mit vier Liedern vertreten. Die Lehrerband spielte „Superstition“ und „I don't wanna stop“. Aber auch Solisten bereicherten den Abend. So spielte **Linus Köppen** Ukulele und sang „Reckless love“, **Anneke Westermann** und Maja Schilberg stimmten „Long time traveller“ an. Auf dem Klavier gab es „Experience“ von Einaudi, gespielt von **Barbara Grammatowski**.

Die Technik-AG sorgte für einen reibungsfreien Ablauf des schönen Abends. Der 11. Jahrgang kümmerte sich um die Verpflegung der Besucher.